

《方針》

「遊びの中でやる気と知恵と心を育む」

《目標》

- ・楽しく遊ぶ子
- ・明るくやさしい子
- ・根気のある子
- ・創造力豊かな子
- ・個性輝く子

メディア依存は、子どもの社会性を 育てる機会を奪う

全国各地で最高気温が35℃をこえる猛暑のニュースが報道されています。先々週は、1週間に熱中症で病院へ搬送された人が過去最高の22647人にもなったそうです。

園では先週から子ども達が大好きなプール遊びが始まり、ハウスの中は子ども達の歓声であふれています。

さて、先日、厚真町メディア教育講演会に参加してきました。

演題は「スマホ社会と子ども達への影響」で、幼児期に受けた影響が、小中学生の心と体の発達不全につながっていくという驚くべき内容でした。

乳児期から始まる発達への弊害として

- 小学1年生に異変
 - ・乳児期から深刻な体の発達の歪みが、幼児期にさらに強調される社会
 - ネットに頼る子育ての弊害
 - ・赤ちゃんに関わる時間が画面を見る時間にすり替わっている。
 - 急増するスマホ育児と親の不安
 - ・子どものスマホ利用について94%の保護者が何らかの不安を感じている。
 - 安全性を証明する研究成果はない
 - ・弊害事例があって科学的根拠のある安全基準がない。医薬品や食品では使用を絶対認められない状況。
 - 状況を悪化させるスマホの依存性
 - ・スマホ、タブレットを使いたがったり、取り上げるといやがる。⇒依存傾向
 - 保護者及び子どもの過剰なメディア接触で起きる症状
 - ・表情が乏しい・泣かない、欲求を表さない・言葉が遅れる・偏食、少食・身体の発達の遅れ・攻撃的・自虐的
 - ※1歳半までの愛着形成期の関わりがうまく行われなことが要因
 - 子育てが「つらいだけもの」になる
 - ・困ったことはスマホに頼り、人に頼るのが苦手⇒虐待につながる危険
- 以上概略ですが、園の子ども達を見ていて思い当たる状況があるなど感じています。
- 大人になってスマホやタブレットを手にした保護者のみなさんと生まれてすぐにスマホやタブレットを手にして育っていく現代の子ども達とは、全く

状況が違います。講師の古野氏は中学生のスマホ所持率の低さやアウトメディア運動やメディアリセットチャレンジを町全体で取り組んでいる厚真町の実践を高く評価して「日本で一番メディアから子どもが守られている町」として他の講演会で厚真町を紹介しているそうです。園は集団の中で社会性を育てる大切な場所です。メディア依存で社会性が育つ機会を失わないようこれからも保護者のみなさんのご協力をお願いいたします。

「お知らせ」と「お願い」

8月も欠席連絡は通常どおりお願いします

7・8月の出欠席調査へのご協力ありがとうございました。この調査票の結果を基に8月の給食の食材の発注や必要な職員の配置を決めさせていただきましたが、実際にはその日の天候や仕事の関係等で急な変更もあるのではないかと思います。

一度提出していただいた調査票ですが、8月も欠席などの連絡はこれまで通り、電話や連絡帳などで当日の朝まで連絡をお願いいたします。また、予定がはっきりした時点で、前もって知らせて頂ければ大変助かります。

「プールあそび」について

何らかの理由でプールに入れない時は、必ず連絡をください。また、熱・腹痛・下痢・皮膚・目・耳などに異常がある時は、園で判断させていただく場合もあります。

水着セットは使用のたびに家庭へ持ち帰り、洗濯をして次の日に忘れずに持たせてください。

南園庭のリングジャングルジムとすべり台が使用できなくなりました。

先日実施した、専門業者による遊具点検の結果、経年劣化や錆による腐食等でリングジャングルジムとすべり台に危険性があると判定されましたので、使用禁止にすることにしました。

遊具は、「あそべません」の表示やロープで使用できないようにしてありますので、降園後の使用についても保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



8月の目標

- ①夏の健康と安全に留意しながら、快適に過ごす。
- ②異年齢の友だちと関わりをもつことを楽しむ。

8月の歌

「お化けなんてないさ」
「水中めがね」



8月の行事予定

- 1日(水) お集まり会 安全点検日
- 2日(木) リズム(4・5)
- 6日(月) 七夕飾付け
- 7日(火) 七夕会
- 8日(水) 体育あそび 自園給食～8/16
- 9日(木) リズム(4・5)
- 11日(土) 山の日
- 14日(火) リズム(2・3)
- 16日(木) リズム(4・5)
- 21日(火) リズム(2・3)
- 22日(水) 体育あそび
- 23日(木) リズム(4・5)
- 27日(月) 英語だいすき
- 28日(火) 誕生会
- 30日(木) リズム(4・5) 避難訓練
- 31日(金) 厚真中2年保育体験

7月の教育・保育活動

きりん組 お楽しみ会

夕食は自分で握ったおにぎりと豚汁・・・



きりん組のきもだめし

沢山のお父さんお母さんの協力で今年もこわーいお化けがいっぱい。



お化けの正体がわかってみんな一安心



今年初めてのプール遊び



きりん、ぱんだ。こあら組が集まって縦割り保育(給食風景)



避難訓練(地震)

